



PAN rechaza cualquier arancel impuesto a México por EU



Elías Lixa coordinador del grupo parlamentario del **PAN** en la **Cámara de Diputados**, rechazó cualquier arancel impuesto de manera unilateral por otro país a **México**.

“Rechazamos el amague que se da desde **Estados Unidos**, nosotros lo que creemos es que **México** tiene que hacer un trabajo serio. La República mexicana no puede estar cada mes esperando a ver cómo le voltean el relojito de arena, ya sabemos que viene una relación turbulenta y **México** tiene que tomar decisiones al interior de nuestro país”, aseguró el legislador panista.

El diputado panista reflexionó ante la necesidad de que **México** rediseñe algunos de sus instrumentos legales e institucionales para hacer frente a la situación.



En ese sentido, el líder del **PAN** en la **Cámara de Diputados**, compartió que están preparando una ley especial en la protección de la industria, de esta manera, existan mecanismos que permitan al **Ejecutivo** hacer frente a un abrupto, un arancel y poder generar los incentivos al interior del país y que las grandes armadoras no estén cada mes pensando si se van o no de **México**.

“Nosotros rechazamos, por un lado, las amenazas, pero sí hacemos un llamado firme al interior del país a que se tomen las medidas necesarias, tanto las legales como institucionales, para que no estemos cada mes pensando que ya va a caer el último grano de arena del reloj, porque si algo está claro es que así va a ser la relación los próximos cuatro años y México no puede detener sus inversiones esperando a ver qué sucede el siguiente mes, tenemos que asumirlo con absoluta seriedad”, afirmó Elías Lixa.

Asimismo, hizo hincapié en el tema de seguridad, a que **México** llame al vecino del norte, no solo establecer compromisos en **llamadas telefónicas**, sino a firmar un tratado en donde esté claro cuál es la responsabilidad de cada uno de los países.

“México tiene que hacer mucho más por la seguridad, combatir de frente al crimen organizado, desmantelar las estructuras criminales; pero tan cierto es eso, como también Estados Unidos, tiene que poner sus compromisos por escrito y firme de qué va a hacer de manera concreta para evitar el tráfico de armas que ingresa a nuestro país, no basta con que México mande 10 mil soldados a la frontera, hay que atender todo el territorio nacional”, expresó el diputado del PAN.

<https://24-horas.mx/mexico/pan-rechaza-cualquier-arancel-impuesto-a-mexico-por-eu/>